

## D. SEBASTIÁN BARAHONA .CHARLA SOBRE LA HISTORIA DEL COLEGIO MANUEL DE LA CHICA

El miércoles, 2 de abril, en el salón de actos de la Casa de la Cultura de Mengíbara, a partir de las 20:00 horas, D. Sebastián Barahona Vallecillo nos dejó una magnífica conferencia sobre la historia del Colegio Manuel de la Chica titulada "El Colegio Manuel de la Chica cumple 50 años".

Presento el acto, el actual director del colegio, Sebastian Barahona del Moral.

Os dejo galería de fotos y la conferencia en vídeo.

Lo he dividido en dos parates para facilitar su visionado.

[FOTOS](#)   [VÍDEO-1](#)   [VÍDEO-2](#)

[TEXTO EN PDF](#)